

子ども司書新聞

第22号

11月18日発行

本の楽しさを伝えていくのも大事な仕事！



第9回目の講義テーマは「本を紹介してみよう」でした。図書館員の仕事は、本の貸出・返却や図書館の使い方を教えるほかに本の楽しさを伝えていくこと（本の紹介をすること）も重要な仕事の一つです。本の楽しさを伝える方法として展示やポップ作り、読み聞かせ、ブックトークなどがあります。さらに最近では「ビブリオバトル」というコミュニケーションゲームを通して互いに本を紹介し合うというものもあります。

本の紹介について学んだ後は、ポップ作りを行いました。作ってもらったポップは後日館内で展示をします！



これで残る講座は第10回「修了式・認定式」となりました。が、その前に「最終課題」が残っています。これまでの講座で学んだこと、子ども司書としてやってみたいことなどを書いてもらいます。この課題を出さなければ子ども司書として認定はされません。

締め切りは12月17日（日）までとなっているので、忘れずに出しましょう。8人全員が子ども司書として認定されますように！

第10回12月23日(土)

修了式・認定式

“忘れない・遅れない”

今日はなんの日？

「ミッキーマウスの誕生日」

1928年、ニューヨークのコロニー劇場でディズニー制作の短編アニメーション「蒸気船ウィリー」が公開。この映画に初めてミッキーマウスが登場し人気をよんだことから誕生日となりました。「きょうはこんな日365」より

「子ども司書によるこどものためのおはなし会」開さいのお知らせ

日時：平成30年1月20日(土)午後1時30分から

場所：市立図書館2階おはなしの部屋

第1期生と第2期生によるおはなし会です。
第2期生は五所川原子ども司書認定後、初めての活動になります。

次の子ども司書を目指す君もぜひみに来てね！

<編集後記>

今回の講座で学んだことは、すぐに実行できるものばかり。ぜひ学校でもやってみてくださいね。

担当：對馬